

Petrer da la bienvenida a 14 nuevas emprendedoras del proyecto europeo "The Break Vinalopó"

03/10/2023



Las 14 nuevas emprendedoras en el Castillo de Petrer | J.C.

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, ha recibido esta mañana, en el Castillo, a las 14 nuevas integrantes del proyecto de emprendimiento europeo "The Break Vinalopó". Esta es la cuarta edición que se lleva a cabo este proyecto que está financiado a través de Fondos Next Generation con el objetivo de que estas mujeres procedentes de otros países europeos desarrollen sus proyectos empresariales, comerciales y de inversión en la comarca creando así una comunidad que tenga repercusión social en la zona. Las 14 nuevas integrantes permanecerán en la localidad hasta el 24 de octubre.

"Este proyecto hace que Petrer vuelva a ser la bandera del emprendimiento. Quiero agradecer a Genion Lab, empresa encargada de traer a las emprendedoras, por su trabajo y por colocar a Petrer en el epicentro del emprendimiento internacional", ha destacado Navarro. Así mismo, el socio-director de Genion, Diego Tomás, ha animado a las empresas de la comarca a que "conozcan a este grupo de emprendedoras entrando en la [página web de Genion](#) donde están todos sus LinKedIn".

